

Idul Adha 1445 H, PT Batu Alam Prima Bagikan Sapi Kurban di Desa Lahuafu dan Puungkoilo

Patar Jup Jun - MOROWALI.SELARASNEWS.COM

Jun 16, 2024 - 20:54



PT Batu Alam Prima Menyerahkan sapi kurban di Desa Lahuafu

MOROWALI, Sulawesi Tengah- PT Batu Alam Prima perusahaan yang bergerak dibidang pertambangan batu gamping, membagikan sapi kurban untuk masyarakat di Desa Lahuafu dan Puungkoilo, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali.

Pemberian sapi kurban di Desa Lahuafu dan Puungkoilo merupakan area lingkaran tambang PT Batu Alam Prima yang sampai saat ini belum ada melakukan aktivitas, tetapi sudah menunjukkan komitmen bahwa kehadirannya untuk sebesar-besarnya kemakmuran warga area lingkaran tambangnya dan masyarakat Kabupaten Morowali.

"Walaupun perusahaan kami belum beraktivitas tetapi kita ingin menunjukkan komitmen melalui pemberian sapi kurban di masing-masing desa lingkaran tambang pada peringatan Idul Adha 1445 Hijriah/2024 M. Semoga berkah dan bermanfaat bagi masyarakat," terang I Made Ardika selaku Pelaksana Tugas (PLT) KTT PT Batu Alam Prima, Minggu (16/06/2024).



Dikatakan I Made Ardika, penyerahan sapi kurban tersebut telah diterima langsung kepala desa masing-masing dan untuk diketahui bahwa pemberian sapi kurban tersebut sudah menjadi rutinitas tahunan PT Batu Alam Prima kepada masyarakat di Desa Lahuafu dan Puungkoilo, dimana tahun lalu (Idul Adha 1444 H/2023 M) juga memberikan sapi kurban kepada masyarakat.

Hal ini wujud komitmen perusahaan untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat. Bahkan, bukan hanya pemberian sapi kurban saat Idul Adha saja tetapi perusahaan juga hadir saat masyarakat dalam keadaan di timpah musibah alam.

"Belum lama ini perusahaan kami juga memberikan bantuan Sembako untuk sedikit meringankan beban masyarakat terdampak bencana alam yang terjadi di Desa Lahuafu. Jadi, kehadiran PT Batu Alam Prima berkomitmen ingin memberikan dampak positif terhadap masyarakat," ujarnya.

Disamping itu, dalam pelaksanaan kegiatan pertambangan, PT Batu Alam Prima bukan hanya mengedepankan Pengembangan dan Pemberdayaan Masyarakat (PPM) desa lingkar tambang tetapi perusahaan juga memiliki visi misi melakukan kegiatan pertambangan yang berkelanjutan melalui program pengelolaan lingkungan dan bersinergi dengan masyarakat lingkar tambang.

"Kita berharap apa yang diberikan perusahaan jangan dilihat dari nilainya termasuk pemberian sapi kurban tetapi niatan perusahaan ingin berbuat terbaik untuk masyarakat sekitar area IUP perusahaan dan visi misi perusahaan melakukan kegiatan pertambangan yang berkelanjutan melalui program pengelolaan lingkungan dan bersinergi dengan masyarakat lingkar tambang," pungkasnya.

Diakhir penyampaian ditegaskan bahwa perusahaan kedepannya ingin bersinergi dengan masyarakat serta maju tumbuh dan berkembang bersama, sehingga apa yang diharapkan dari kehadiran perusahaan di dua desa tersebut bisa terwujud dan berjalan sesuai harapan bersama.

"Harapan kami perusahaan dan warga bisa bersinergi dalam berusaha, maju tumbuh dan berkembang bersama sehingga kehadiran perusahaan nantinya sesuai yang diharapkan," tandasnya.

Tdk lupa pula diakhir penyampaian mengucapkan selamat memperingati hari Raya Idul Adha 1445 H/2024 M.

"Atas nama Management PT Batu Alam Prima dan seluruh karyawan mengucapkan selamat hari Raya Idul Adha 1445 Hijriah/2024 M, untuk seluruh masyarakat Lahuafu dan Puungkoilo serta masyarakat lainnya di Kabupaten Morowali," ucapnya.

(PATAR JS)